

## **La tienda de ropa y calzado de Cáritas volvió a funcionar**

Desde hace un tiempo, Cáritas San Rafael viene trabajando en una interesante propuesta de una “tienda” para que las personas de bajos recursos puedan conseguir ropa y calzado en muy buen estado aportando una pequeña cantidad de dinero.

Durante este tiempo, a causa de la pandemia, el local permaneció cerrado al público, pero días atrás pudieron reabrir las puertas de este lugar del que dependen muchas personas para poder contar con indumentaria de buen estado a cambio de una pequeña colaboración económica.

La Tienda de Cáritas brinda una posibilidad para aquellas familias que no tienen fondos suficientes para adquirir ropa nueva en los comercios. Desde la entidad se les da la posibilidad de acceder a indumentaria en excelente estado a una suma módica de dinero.

“En la tienda ubicada en Paula Albarracín de Sarmiento y Comodoro Py se puede encontrar ropa de abrigo y calzado para mujeres, hombres, niños y bebés”, explicaron desde la entidad, y detallaron que “a quienes vayan a comprar se les pide cumplir con el protocolo actual, manteniendo la distancia social y el uso de tapabocas”.

Aquellos que estén interesados o necesiten, pueden acercarse hasta la sede de Cáritas (ubicada en la calle Paula Albarracín de Sarmiento 1288) todos los días miércoles en horario de 15 a 17.30.

En el espacio, las familias con menores recursos económicos pueden encontrar un lugar donde conseguir indumentaria y calzado para chicos y grandes sin erogar mucho dinero.